



**ANTONIO IBÁÑEZ FERRER**, Nace en Buñol (Valencia) y comienza sus estudios musicales a la edad de 9 años en la Escuela de Música del “CIM LA ARMÓNICA”, continuándolos en los conservatorios de Buñol , Valencia, Castellón y Zaragoza . Termina su etapa educativa con las máximas calificaciones. Ha recibido clases de prestigiosos contrabajistas como Aurelio Zanón, Rubén Giorgis, Ludwig Streicher, Antonio García Araque, Javier Sapiña, Mirela Vedeve y Franco Petracchi, entre otros.

Ha colaborado con orquestas como La O.Sinfónica de la Region de Murcia, Orquesta de Extremadura, World Symphony Orchestra of Jeunesses Musicals, Camerata de Aragón y orquestas juveniles como las de la Generalitat Valenciana, Conservatorio Superior de Castellón, Valencia y Zaragoza.

Como docente ha impartido clases en la Escuela de Música “Manuel Carrascosa de Buñol”, Escuela de Música “Antón García Abril” de Teruel, Conservatorio Profesional de Música “San Rafael” de Buñol , Conservatorio Profesional de Música de Huesca y Conservatorio Profesional de Música de Teruel.

En la actualidad es profesor de Contrabajo en el Conservatorio Profesional de Música de Teruel.